

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aipda Suhendar Berikan Pesan Kamtibmas kepada warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Mar 25, 2024 - 14:30



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'39", 106°56'50", 862,8m, 79°  
25/03/2024 13:09:41

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aipda Suhendar Berikan Pesan Kamtibmas kepada warganya*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, kembali melangkah dekat dengan masyarakat melalui kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS). Pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024, tepat pukul 13.00 WIB, beliau mengunjungi Kp. Rancabogo Rt. 03/08 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya tersebut, Aipda Suhendar Romdoni tak hanya sekadar bersilaturahmi, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat. Menyambut bulan suci Ramadan 1445 H yang akan segera tiba, beliau mengingatkan agar masyarakat tidak menjual atau menggunakan petasan demi menjaga kenyamanan dan khidmatnya ibadah selama bulan Ramadan.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan dan keselamatan warga, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat mengintai di sekitar wilayah Desa Nyalindung. Tak lupa, upaya preventif juga diimbau dengan meningkatkan kembali sistem Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Dalam laporannya kepada Komandan, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menyebutkan bahwa seluruh kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Melalui langkah nyata ini, diharapkan hubungan harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat semakin erat, serta kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan semakin meningkat.